

COMMUNIQUE DE PRESSE



METALLURGIE

Contact presse

Mustapha Aqachmar
DS CFE-CGC Intel
Mobile Communication

06 20 67 79 34

Paris, le 5 mai 2017

INTEL : 10 mois d'un PSE douloureux mais devenu prometteur pour la sauvegarde des emplois en France :

la CFE-CGC s'en félicite

Après dix mois de tractations, de négociations, la CFE-CGC d'Intel accueille avec soulagement la fin du PSE Intel Mobile Communication. Autour de 250 emplois vont être sauvés, et un peu plus d'une centaine d'emplois impactés vont être accompagnés avec des mesures négociées pendant des mois. Des projets sérieux de créations d'entreprises devraient permettre de limiter la casse sociale au sein d'Intel Mobile Communication.

Le fleuron français d'innovation en télécommunication, mémoires et outils de développement, a vu la vague de fermeture de toute sa recherche et développement déferler sur les 350 Ingénieurs et sur près de 100 sous-traitants au début de l'été dernier.

Au total 250 salariés vont être reclassés avant même les notifications de licenciements prévues mi-Juillet 2017. De plus, d'autres entreprises devraient voir le jour sur le site de Sophia-Antipolis, ce qui, rajouté aux reclassements internes chez Intel, conduira in fine, à n'avoir plus qu'à accompagner une centaine de salariés sur les 350 concernés par le PSE chez Intel Mobile Communication.

La CFE-CGC se félicite de ces nouvelles obtenues grâce à une mobilisation de l'ensemble des acteurs concernés, aussi bien au niveau régional que national.



CFE-CGC - Métallurgie
33 avenue de la République 75011 Paris
Tel : 01 44 53 32 00
<https://www.metallurgie-cfecgc.com/>

